

ABSTRAK

Manajemen merupakan pihak yang memiliki informasi mengenai perusahaan lebih banyak dibandingkan dengan pihak lain, termasuk pemilik perusahaan (*information assymetri*). Hal ini menjadi penyebab munculnya perilaku oportunistik manajer untuk mengelabui investor. Ini juga menjadi pemicu terjadinya *dysfunctional behavior* (perilaku yang tidak semestinya), yaitu salah satunya *income smoothing* (perataan laba) yang dilakukan oleh manajemen dengan tujuan untuk memaksimalkan laba dan memanfaatkan fleksibilitas dari standar akuntansi yang digunakan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh antara profitabilitas dengan *income smoothing* secara parsial, pengaruh antara *financial leverage* dengan *income smoothing* secara parsial, pengaruh antara *size* perusahaan dengan *income smoothing* secara parsial, pengaruh antara nilai perusahaan dengan *income smoothing* secara parsial serta pengaruh antara profitabilitas, *financial leverage*, *size* perusahaan, dan nilai perusahaan secara simultan terhadap *income smoothing*.

Penelitian ini termasuk ke dalam jenis penelitian deskriptif verifikatif bersifat kausalitas. Objek penelitian ini adalah perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI pada tahun 2011-2015. Sampel dari penelitian ini adalah 60 sampel (12 perusahaan, 5 tahun) yang diambil dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi logistik.

Hasil dari penelitian ini memberikan bukti secara empiris bahwa profitabilitas, *financial leverage*, *size* perusahaan, dan nilai perusahaan berpengaruh secara simultan terhadap *income smoothing*. Secara parsial, profitabilitas, *financial leverage*, *size* perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap *income smoothing*, dan nilai perusahaan berpengaruh positif terhadap *income smoothing*.

Untuk penelitian mendatang diharapkan dapat melanjutkan penelitian dengan tahun lebih lama dengan proksi yang berbeda dan juga hasil penelitian ini dapat digunakan oleh perusahaan sebagai bahan pertimbangan evaluasi dan informasi untuk pengambilan keputusan bisnis.

Kata Kunci : *income smoothing*, profitabilitas, *financial leverage*, *size* perusahaan, nilai perusahaan